

## Compromiso con la protección del patrimonio cultural

# Avanzan las obras de consolidación de la Casa Romeu en Sagunto

Redeia, matriz de Red Eléctrica, financia la intervención mediante un convenio con el Ayuntamiento de la localidad.

**Sagunto, 25 de julio de 2024**

Las obras de consolidación de la Casa Romeu avanzan a buen ritmo. La intervención, financiada gracias al convenio firmado entre Red Eléctrica y el Ayuntamiento de Sagunto, continuará a lo largo del verano, con el objetivo de “agilizar al máximo la ejecución de la primera fase”.

Redeia se hará cargo de la mayor parte de la financiación de esta primera actuación en la Casa Romeu, con una aportación superior a los 407.000 €. El consistorio, por su parte, asumirá con fondos propios los más de 30.000 € restantes. “La colaboración entre Ayuntamiento y Red Eléctrica no es nueva. Llevamos mucho tiempo trabajando conjuntamente y ya hemos sacado adelante proyectos tan importantes para el municipio como son la Senda Azul o el complejo defensivo del Grau Vell”, ha explicado el alcalde de Sagunto, Darío Moreno.

Por su parte, la delegada de la Región Este de Redeia, matriz de Red Eléctrica, Maite Vela, ha enmarcado la participación de la compañía en el proyecto “en la línea de generación de valor compartido con el territorio”, por la que apuesta la compañía en su Estrategia de Impacto Integral. Vela ha subrayado que en este caso “el objetivo es la recuperación de un elemento de gran valor de la localidad”, en cooperación con el consistorio saguntino, “contribuyendo a la protección del patrimonio cultural, y promoviendo la política de valor compartido con la que Redeia impulsa el desarrollo social y el bienestar de los territorios en los que opera y refuerza las relaciones de confianza con las comunidades locales, más allá de las obligaciones propias de su actividad.

Esta primera fase de las obras en el inmueble implica la reparación y consolidación de la cubierta y los muros del edificio, para garantizar la estabilidad de la estructura básica. Posteriormente, una vez concluidos estos trabajos, se procederá a la reparación de los forjados de la planta primera y la planta baja. “Se trata, principalmente, de dotar de solidez al inmueble, evitar desprendimientos y daños en una estructura que se encuentra muy degradada”, ha detallado Moreno. “Una vez tengamos estos trabajos concluidos, podremos comenzar con la rehabilitación del edificio para su posterior uso municipal”, ha añadido.

**Adquirida en 2020**

El Ayuntamiento de Sagunto adquirió el inmueble, lugar de nacimiento del comandante de las milicias de Morvedre durante la Guerra de Independencia José Romeu, en el año 2020. El edificio responde al modelo constructivo característico de un palacio del siglo XVIII, con una posterior remodelación y adecuación a viviendas y local comercial. Dado su deficiente estado de conservación, se plantea ahora una estricta consolidación estructural que frene el deterioro del mismo y los posibles desprendimientos de material a la vía pública hasta la programación de las obras de intervención en grado de rehabilitación y restauración de sus valores patrimoniales.